

花巻市立笹間第二小学校 森林教室

平成30年5月25日、花巻市横志田「中沢堤森林公園」において、花巻市立笹間第二小学校児童と森林教室を行ないました。

2年ぶりとなった同校との森林教室は、児童が楽しみながら学習できる内容を地域の首席森林官、森林官が中心となり準備、実施となりました。

全校生徒を対象とした森林教室は、1年生から4年生は楽しみながら自然に親しむことを主体としてフィールドビンゴ等を行い、5・6年生は植物の種類・樹木の名前等の学習を行ないました。

天気も良い中、1時間休みなしで動き回り、最後は疲れた様子もありましたが、皆元気にハイタッチで学校まで歩いて帰りました。

今回の森林教室で、笹間小学校児童、先生方皆さんのおかげで、当署職員といたしましても貴重な経験をすることができました。ありがとうございました。



開会式



1～4年生集まれ～！



5・6年生の教室開始！



オバケ
だぞうー！



これはななんだ？



何かいるかなあ！



穴開いた葉っぱあったよー



でっかい葉っぱ！



これで杖を作れば魔法が使える！



クロモジの匂いを嗅いで！



一休み



合言葉は～笹ニー！ (記念撮影)



ハイ！タッチ！またねえ！

笹間第二小学校児童の皆さん、最後までおじさん、お姉さんのお話を元気に聞いてくれてありがとう！
またお会いしましょう！